

Medellín Cómo Vamos llama a respetar buen gobierno en EPM



GUARDAR

Edificio de EPM. FOTO ANDRÉS CAMILO SUÁREZ

ALCALDÍA DE MEDELLÍN | DANIEL QUINTERO | ECONOMÍA | EMPRESAS | EPM | MEDELLÍN | POLÍTICA

JUAN DIEGO QUICENO | PUBLICADO EL 13 DE AGOSTO DE 2020

A+ A-

La entidad se pronunció sobre los últimos acontecimientos que provocaron la renuncia de la junta directiva de EPM. En un comunicado a la opinión pública, recuerda que la relación municipio-EPM está enmarcada en un convenio que tiene más de una década de existencia que señala "que el alcalde debe enmarcar su actuación exclusivamente a través de la Junta Directiva, en su función de Presidente de la misma, y teniendo en cuenta que éste es el máximo órgano de administración de la Entidad".

En un momento trascendental para EPM, hace énfasis Medellín Cómo Vamos, se hace necesario el "respeto de la institucionalidad y el buen gobierno de la institución, el patrimonio más importante de nuestra ciudad". La entidad recuerda que gracias a los excedentes del buen comportamiento financiero de EPM, Medellín recibe unos recursos que "han sido fundamentales para nuestros avances en las últimas décadas y se convierten, cada año, en acceso a oportunidades de desarrollo".

Podría interesarle: [Renuncia de junta genera crisis sin precedente en EPM: ¿qué sigue?](#)

Por lo tanto, finaliza la comunicación, es "indispensable acogerse a las reglas de juego establecidas" y que aseguran la sostenibilidad de EPM y el cuidado de lo que ella representa para Medellín, la región y [Colombia](#). El convenio macro se debe "cumplir y respetar más allá de cualquier consideración individualista o de carácter político".

Tras la renuncia de toda la junta directiva de EPM, el alcalde de Medellín anunció en la mañana de este jueves que durante el día anunciará a los nuevos integrantes, no solo de ese organismo sino también de la entidad Ruta N, cuya junta también renunció por diferencias con Quintero.

Podría leer: [Las explicaciones del gerente de EPM tras la renuncia de la junta directiva](#)



Daniel Quintero Calle @QuinteroCalle



Inicia una nueva era. En horas de la tarde anunciaré nombres junta Ruta N y EPM.

6:02 a. m. · 13 ago. 2020



8,6 mil



3,7 mil personas están twitteando sobre esto



JUAN DIEGO QUICENO MESA

Periodista por elección, hincha del DIM por designio divino. Tan pesimista como soñador, tan confiado como realista. Hijo querido, nieto adorado y amigo intenso.

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1

En [Colombia](#) murieron 287 personas más por coronavirus

2

Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3

Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4

Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5

¿Falla algo en la condición de Egan?

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Cien funcionarios de Medellín se capacitarán en duelo para enfrentar la pandemia

>

Directivos de EPM reclaman respeto por institucionalidad de la empresa

>

Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

>

Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

>

Constructor de Hidroituango le pide a EPM retirar millonaria reclamación

¿Qué piensas?

8 Responses

Me gusta Me divierte Me encanta Me sorprende

Me enoja Me entristece

12 Comentarios El Colombiano Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR... ▾

Recomendar Tweet Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Únete a la conversación...



cmsierra · hace 2 días

El alcalde es Daniel Quintero y su voz está en las juntas de las empresas del Municipio de Medellín, no la de los que no ganaron las elecciones.

^ | ▾ · Responder · Compartir ▾



Bernardo Isaza · hace 3 días

Se les dijo, se les advirtió, que un mamerto en la alcaldía de Medellín, es más dañino que un mico en un pesebre. Pero no hicieron caso y.....vean

^ | ▾ · Responder · Compartir ▾